



Portada del documento 30 Compromisos, del presidente Sebastián Piñera con los evangélicos chilenos

/ + Ver

[documento completo](#)

“Igualdad de la Ley Religiosa en Chile, acreditación para instituciones teológicas, implementación de los capellanes a nivel nacional en el ámbito militar”, son algunos de los 30 compromisos que presentó Piñera a los evangélicos asegurándoles que les cumpliría.

Chile, 16/02/2012 - Por **Nínro Ruíz Peña** | El presidente de Chile, Sebastian Piñera, no tiene contentos a los evangélicos de su país, porque no ha cumplido con los 30 compromisos que acordó él durante su campaña con la comunidad evangélica.

Por tal motivo, el obispo **Emiliano Soto**, presidente de la Mesa Ampliada de Entidades Evangélicas, se reunió con el precandidato presidencial Tomás Jocelyn-Holt, para exponer dicho incumplimiento del gobierno de Piñera con los evangélicos, publica el diario La Nación de Chile.

“Igualdad de la Ley Religiosa en Chile, acreditación para instituciones teológicas, implementación de los capellanes a nivel nacional en el ámbito militar”, son algunos de los 30 compromisos que presentó Piñera a los evangélicos asegurándoles que les cumpliría, pero el tiempo ha pasado, y dichas promesas no son una realidad.

“No hemos tenido una buena vinculación con el actual Gobierno, dentro de los 30 compromisos se ha avanzado muy poco”, dijo Soto, resaltando que el único compromiso que se cumplió fue “abrir espacio a la Iglesia evangélica en una diversidad de temas, pero hasta este momento en forma concreta no se han cumplido los 30 compromisos”.

Lamentablemente debido a este problema Soto, reveló que los evangélicos “se han encontrado con trabas que tiene que ver con visiones políticas” y “se ha dividido a la iglesia evangélica a pesar del aporte y la contribución que hace al país y a la sociedad chilena en general”, dijo el obispo Soto a La Nación de Chile.

Fuente: Noticiacristiana.com